

ABSTRAK

Lala Tri Mulyawati (1192090057) 2023. Penerapan Metode Bernyanyi dalam Meningkatkan Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam (Penelitian Tindakan Kelas di Kelas III MI Miftahul Falah Kota Bandung).

Penelitian ini dilatarbelakangi karena terdapat beberapa kondisi yang dirasakan oleh siswa kelas III dalam mengikuti pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam (SKI), diantaranya siswa kurang fokus dan kurang aktif dalam proses pembelajaran sehingga banyak siswa yang tidak memperhatikan materi yang dijelaskan guru seperti mengobrol dengan teman sebangku, keluar masuk kelas dan siswa merasa bosan ketika belajar di kelas.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui: 1) hasil belajar siswa sebelum menggunakan metode bernyanyi pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di Kelas III MI Miftahul Falah. 2) gambaran proses pembelajaran dengan menggunakan metode bernyanyi pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di kelas III MI Miftahul Falah. 3) peningkatan hasil belajar siswa dengan menerapkan metode bernyanyi pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di Kelas III MI Miftahul Falah pada setiap siklusnya.

Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode Penelitian Tindakan Kelas (PTK) yang terdiri dari 23 siswa kelas III-C MI Miftahul Falah. Adapun teknik pengumpulan data berupa tes, observasi dan dokumentasi.

Proses kegiatan pembelajaran dengan menggunakan metode bernyanyi mengalami peningkatan, baik aktivitas yang dilakukan guru maupun siswa. Pada siklus I hasil observasi siswa memperoleh nilai 77% dan guru 84% keduanya masuk pada kategori “Baik”. Siklus II memperoleh hasil observasi siswa 90% dan guru 100% dan keduanya masuk pada kategori “Sangat Baik”. Dengan demikian, proses pembelajaran yang dilakukan dengan menggunakan metode bernyanyi pada siklus I maupun II proses pembelajaran menjadi lebih baik.

Hasil dari penelitian ini bahwa: pada pra siklus skor rata-rata 58 dan ketuntasan klasikal 34% masuk dalam kategori kurang. Sedangkan pada siklus I nilai rata-rata sebesar 80 dan ketuntasan klasikal 69% masuk dalam kategori baik. Terakhir pada siklus II memperoleh nilai rata-rata 98 dan ketuntasan klasikal 100% masuk dalam kategori sangat baik. Dengan demikian, penerapan metode bernyanyi pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam (SKI) dapat meningkatkan hasil belajar siswa di kelas III.

Kata Kunci: Hasil Belajar, Metode Bernyanyi, Sejarah Kebudayaan Islam.